

POLO MOTORRAD UND SPORTSWEAR GMBH / POLOSTRASSE 1 / D-41363 JÜCHEN

Sponsoring von Tudor-Racing: Talentförderung im FIM MiniGP

Jüchen, 11. Juli 2024- Neben dem Engagement in der Motorradweltmeisterschaft bei IntactGP fördert POLO auch den Nachwuchs – konkret ist das Jüchener Unternehmen über die Kids Drift Academy auf den Nachwuchsfahrer Tudor DeDea aufmerksam geworden.

Tudors Ziel ist es, eines Tages in der MotoGP zu fahren. Trotz seiner zurückhaltenden und höflichen Art zeigt der Teenager auf der Rennstrecke beeindruckende Fähigkeiten. Derzeit fährt er im zweiten Jahr in der MiniGP-Serie und ein Aufstieg in den Northern Talent Cup 2025 ist in greifbarer Nähe.

Sein Renngefährt, ein luftgekühltes Minibike mit 190 ccm Hubraum und vier Gängen, wiegt nur 71 Kilogramm. Seit kurzem ziert der weiße POLO-Schriftzug auf rotem Grund das Seitenteil seiner Maschine. Neben finanzieller Unterstützung bietet POLO Tudor die Möglichkeit, auf dem firmeneigenen Logistikhof zu trainieren. Dabei steht ihm sein Vater Adrian, selbst ehemaliger Racer, als Coach und Mechaniker zur Seite. "Die Unterstützung von POLO ist ein wichtiger Schritt in Tudors Karriere. Wir sind dankbar für die Chance und werden alles geben, um das Vertrauen zu rechtfertigen," so Adrian DeDea.

Aktuell belegt Tudor DeDea den sechsten Platz im Gesamtklassement und hat noch Chancen auf eine Top-3-Platzierung. Drei Rennwochenenden mit jeweils zwei Läufen stehen noch aus. Die Konkurrenz ist stark, doch Tudors Ehrgeiz und Talent lassen auf erfolgreiche Rennen hoffen. POLO drückt die Daumen und hofft auf weitere Erfolge für Tudor.



POLO Motorrad ist stolz darauf, junge Talente zu fördern und einen Beitrag zur Entwicklung zukünftiger Rennstars zu leisten. "Wir sehen großes Potenzial in Tudor und freuen uns, ihn auf seinem Weg zu begleiten." erklärt Andrew Thorndike, CEO von POLO. Mit diesem Engagement setzt POLO Motorrad ein klares Zeichen für die Zukunft des Motorsports in Deutschland.

ÜBER POLO MOTORRAD

Die POLO Motorrad und Sportswear GmbH entwickelt und vertreibt Motorradbekleidung, -zubehör und -technik. Mit 89 Stores in Deutschland, Österreich und der Schweiz gehört das Unternehmen zu den führenden Anbietern der Branche. POLO wurde 1980 gegründet und beschäftigt heute rund 900 Mitarbeiter.

Euer Ansprechpartner bei POLO Motorrad

Tobias Höfer

presse@polo-motorrad.com